



ソニヤ・ブラシュケさん 1977年、ドイツ・バイエルン州アウグスブルク生まれ。レコード会社、ラジオ局、経済紙などを経て2004年に来日。フリーランス・ジャーナリスト、コピーライター。ドイツの新聞への寄稿多数。東京都在住。

世界に例ない仙台・ジャズフェス

ソニヤ・ブラシュケ

参加者数で世界最大の音楽フェスティバルといえば、ブラジル・リオのカーニバルに違いない。有名なサンバ学校などのグループのほか、来年は300のバンドが出演する。でも、「たった300なの?」と仙台の市民なら言うかも知れない。

バンド数に驚き

9月第2週の土日に催された、第19回定禅寺ストリートジャズフェスティバル

in仙台。たくさんの素晴らしいことがあった。ロック好きの私は、欧州と日本で数え切れないほどの音楽フェスティバルを訪ねたが、ジヤズフェスティバルが参加するのは見

たことがない(約50のステージで約720バンド、4800人のミュージシャンが演奏を行った)。「フジロックフェスティバル」は、3日間の客が250万人を超える欧州有数の企業のロゴに塗り固められ

野外にステージを設け、出演者は無料で演奏するなどしてコストを掛けず、一人2000円の参加料が運営を支える。これは独特的のアイデアだ。

フランスの6月の音楽祭「Fête de la musique」も似たコ

ンセプトだが、醸造工場や

教会なども会場になる。25

年以上続くウイーンの「Donaudorf」は、3日間の客が250万人を超える欧州有数の企業のロゴに塗り固められ

たことがない(約50のステ

ージで約720バンド、4800人のミュージシャンが演奏を行った)。

「フジロックフェスティ

バル」(新潟県湯沢町)、

「サマーソニック」(首都圏と大阪)など有名なフェスティバルが街から遠く離れた場所で開催され、入场料が欧洲の3倍以上もするのに、ジヤズフェスは街の中心で開催され、無料であ

る。



演奏者と聴衆、仙台の街が一つになった定禅寺ストリートジャズフェスティバル=9月中旬

スムーズな運営

ジャズフェスは「ビーブル・ウォッキング」に最高の場だった。他の商業化されたフェスティバルは主に若者が対象だが、ジャズフェスでは小さな子ども連れの家族からエルビス世代の年配者、犬を連れた人たちまでさまざま。人を観察するのは、音楽を聴くのと同じくらい楽しかった。

そんな多様な聴衆が一つのコミュニティ意識でつながるのを感じて、私は感動した。十数人の運営者、約60人の支援チーム、約1500人のボランティアらが街「仙台」のために心を一つにした。スムーズに運営し、プロフェッショナルに組織した彼らのハードワークは報われたと思う。(ジャーナリスト、写真も)

「フェスティバルおたく」は、なるだけ多くのお気に入りバンドを聞くため計画を綿密に立て、会場内を走り回る。だが、ジヤズフェスではそんなストレスと無縁だった。あまり知られていないバンドが多く、散歩しながら演奏を楽しむことができる。気に入ったバンドと出合えば、ただ立ち止まつては音楽を楽しむ。散歩しながら少し立ち止まつては音楽を楽しむ。仙台らしく、屋台も肉料理が目立つた。ベジタリアンやシーフード好きには少し我慢が必要だったかも。

新しい音楽の陳列棚といふより、ビートルズやベイシティ・ローラーズ、ディープ・パープルやアース・ウインド&ファイアなど、ロック・ポップ音楽の偶像

が、どのコンサートも協賛企業のロゴに塗り固められ

た。「フジロックおたく」とは、なるだけ多くのお気に入りバンドを聞くため計画を綿密に立て、会場内を走り回る。だが、ジヤズフェスではそんなストレスと無縁だった。あまり知られていないバンドが多く、散歩しながら演奏を楽しむことができる。気に入ったバ

ンドと出会えば、ただ立ち止まつては音楽を楽しむ。仙台らしく、屋台も肉料理が目立つた。ベジタリアンやシーフード好きには少し我慢が必要だったかも。